

Pressemitteilung

Bad Neuenahr-Ahrweiler, 02.09.2024

Nachwuchs bei Fenster-Rolladen Knieps ist gestartet

Zwei neue Azubis erlernen das Handwerk rund um Sonnenschutz und Rollladen

AHRWEILER. Rollladen und Sonnenschutz sind nützliche Alltagshelfer, die die meisten Menschen insbesondere in den Sommermonaten nicht missen möchten. Phil Kirsch und Florian Hohenschurz erlernen das Handwerk rund um diese beiden Bereiche von jetzt an in ihrer Ausbildung und tragen mit dazu bei, dass so viele Kunden wie möglich von Rollladen und Sonnenschutz profitieren können. Seit dem 1. August gehören die beiden Azubis nun zum Team von Fenster-Rolladen Knieps aus Ahrweiler und werden dort in den nächsten drei Jahren zu Rollladen- und Sonnenschutzmechatronikern ausgebildet, wobei sie alles Notwendige in diesem besonderen Handwerk erlernen.

Warum dieses Handwerk besonders ist? Obwohl wahrscheinlich jeder schon einmal eine Reparatur an Fenster, Rollladen, Tür oder Markise brauchte, ist der Ausbildungsberuf „Rollladen- und Sonnenschutzmechatroniker“ weitestgehend unbekannt. „Wenn wir potenziellen Auszubildenden erzählen, welchen Beruf sie bei uns lernen können, blicken wir oftmals in fragende Gesichter“, erzählt Junior-Chef Christoph Hengsberg, „deswegen sind wir umso glücklicher, dass wir in diesem Jahr wieder zwei neue Azubis für uns und unser Handwerk begeistern konnten.“ Dass dieser Ausbildungsberuf nicht überall zu finden ist, zeigt sich auch damit, dass die angehenden Handwerker den theoretischen Teil in der Berufsbildenden Schule in Pirmasens erlernen, dem einzigen Standort in Rheinland-Pfalz. „Aber nur weil etwas nicht bekannt ist, heißt es noch längst nicht, dass es langweilig ist. Unser Berufsfeld ist äußerst vielfältig und vereint viele unterschiedliche Bereiche. Da die Kompetenzen bei Fenster-Rolladen Knieps über Rollladen und Sonnenschutz hinausgehen, werden unsere Auszubildenden im Laufe der Ausbildung auch mit den Themen Fenster, Türen, Tore, Wintergärten, Terrassendächern sowie mit der Produktion und Fertigung von Aluminium- und Kunststoffelementen vertraut gemacht“, ergänzt Hengsberg weiter.

Nicht nur auf der Baustelle hält der Fenster- und Rollladenbetrieb Spannendes bereit. Auch in der Ausbildung zum Kaufmann/-frau für Büromanagement gibt es neben den Abläufen im Büro auch Einblick in die fachlichen Themen des Handwerks. Für diesen Beruf bietet der Betrieb einen offenen Ausbildungsplatz ab August 2025. Mehr Informationen dazu gibt Christoph Hengsberg unter bewerbung@rolladenknieps.de.



Christoph Hengsberg begrüßt als Vertreter der Geschäftsführung die neuen Azubis Florian Hohenschurz und Phil Kirsch, die zu Anfang August ihre berufliche Laufbahn bei Fenster-Rolladen Knieps gestartet haben.